

Oro para Marifélix Sarría en Panamericano de Pesas



La Habana, 24 oct (JIT).- La cubana Marifélix Sarría conquistó la medalla de oro en el envión de la división de +87 kg en el Campeonato Panamericano Juvenil de Pesas de Lima 2022, en Perú.0

Sarría trabajó perfecto en ese movimiento con alzadas de 127, 133 y 137 kg, con lo cual aventajó a la brasileña Taiane de Lima (137 kg, mayor peso corporal) y a la canadiense Emma Friesen (133 kg).

Antes la cubana había obtenido la presea de bronce en el arranque con 102 kg, por detrás de Friesen (112 kg) y Lima (105 kg).

El biatlón lo dominaron, por orden, Friesen (245 kg), Lima (242 kg) y Sarría (239 kg).

Con estas preseas, Cuba redondeó en siete las alcanzadas en la lid con apenas tres competidores.

Elizabeth Rodríguez capturó tres metales de plata en los 87 kg y Lester Fernández una de plata en los 102 kg.

La próxima presentación internacional de pesistas cubanos debe producirse en ocasión del certamen mundial absoluto.



Radio Habana Cuba